

Le grand Prix Corail du festival du cinéma de La Havane est décerné à «Desierto»



La Havane, 17 déc. (RHC).- Le film «Desierto» (Désert, en français), une coproduction franco-mexicaine du réalisateur Jonas Cuarón, a remporté le Grand Prix Corail au meilleur film de fiction du 38e festival international du nouveau cinéma latino-américain de La Havane.

Un film cubain, «Ultimos días en La Habana» (Derniers jours à La Havane) du réalisateur Fernando Pérez a mérité le Prix spécial du jury et le Corail du son.

Victor Gaviria, réalisateur colombien, s'est vu décerner le Prix à la meilleure direction pour son film *La femme de l'animal*.

Les Prix des meilleurs acteurs sont allés à Sonia Braga, du Brésil, pour son rôle dans le film *Aquarius*, qui rappelons-le a eu le Prix Roque Dalton de notre station et au Cubain, Luis Alberto Garcia pour le film de Lester Hamlet, «Ya no es antes» Ce n'est plus avant. Ce dernier film a reçu le Prix du public. Le festival de La Havane mobilise tous les ans des milliers et des milliers de spectateurs, ce qui fait de cette rencontre avec le cinéma de l'Amérique Latine et du monde l'un des principaux événements

culturels de notre pays.



Radio Habana Cuba